

GZ: BMWF-10.000/0103-C/FV/2007

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

XXIII. GP.-NR

1062 /AB

14. Aug. 2007

zu 1034 /J

Wien, 8. August 2007

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1034/J-NR/2007 betreffend Unterbringung von ressortfremden Personen im Ministerium, die die Abgeordneten Dr. Gabriela Moser, Kolleginnen und Kollegen am 20. Juni 2007 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 4:

Derzeit werden in meinem Ressort keine Räumlichkeiten ressortfremden Personen zur Verfügung gestellt.

Da das Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung mit 1. März 2007 wieder neu geschaffen wurde, darf für die Jahre davor auf die Beantwortung des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur verwiesen werden.

Zu Frage 5:

Derzeit ist nicht daran gedacht, in Zukunft Personen aus eigenständigen Betrieben, die meinem Ressort unterstehen oder sonstigen ressortexternen Personen Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen.

Der Bundesminister:

